

PREFACE

Il est difficile de déterminer les causes qui ont motivé la révolution au Canada. Les deux principales causes sont la volonté des Canadiens de garder leur langue et leur culture, et l'opposition à la colonisation britannique. La volonté des Canadiens de garder leur langue et leur culture est motivée par le désir de préserver leur identité culturelle et linguistique. L'opposition à la colonisation britannique est motivée par le désir de préserver la liberté politique et l'autonomie des Canadiens. Ces deux causes sont étroitement liées et ont contribué à la révolution canadienne.

J.-B. BROUARD, MÉDIAL

Bâle, avril 1889.